

Bochum, den 01.04.2012

Liebe Freunde von Nueva Sonrisa e. V.,

auf diesem Wege möchten wir Sie/euch über die Arbeit und die Projekte von Nueva Sonrisa e. V. informieren:

1. Ideen Initiative Zukunft

Am 29. Februar 2012 fand im Rahmen des Projektes „Ideen Initiative Zukunft“ die „Kassier-Aktion“ in der dm- Filiale in der Kortumstraße 52 in Bochum statt. Dieses Nachhaltigkeitsprojekt wurde vor einigen Jahren von der Drogeriemarktkette „dm“ und der deutschen UNESCO-Kommission ins Leben gerufen. Bereits vier Tage vor der „Kassier-Aktion“ informierte der Verein im dm-Markt über seine Arbeit auf Muisne und konnte so die Werbetrommel für die „Kassier-Aktion“ rühren. Bei dieser halbstündigen Aktion wurden die gesamten Einnahmen, die an einer Kasse des dm-Marktes erzielt wurden, an Nueva Sonrisa e. V. als „Fördergeld“ ausgezahlt. Wir bedanken uns recht herzlich für die abermals tolle Unterstützung beim Team des dm-Marktes sowie unseren fleißigen Helfern!

2. Kulturcafé Abend in der Schiller-Schule in Bochum

Am 26. April 2012 ist Nueva Sonrisa e.V. vom Team des Kulturcafés der Schiller-Schule eingeladen worden über Ecuador und insbesondere über unsere Arbeit vor Ort zu berichten. Wir werden mit einer Bilderpräsentation, Informationsständen und Material zur Arbeit von Nueva Sonrisa e.V. ab 19 Uhr in der Aula der Schiller-Schule anwesend sein. Interessierte sind hierzu herzlich eingeladen. Der Eintritt ist selbstverständlich frei.

3. Aufenthalt von Eva Becke und Thomas Dircksen auf Muisne

Im Februar 2012 war es wieder soweit und die Vereinsarbeit wurde vor Ort, auf Muisne, für einen Monat zusätzlich von den beiden Vorstandsmitgliedern, Eva Becke und Thomas Dircksen, unterstützt. Unter anderem halfen sie den neuen Freiwilligen sich in die Arbeit vor Ort einzufinden und konnten den Freiwilligen vor Ort für ihre Arbeit danken. Des Weiteren konnten sie weitere Projekte durchführen sowie bisher realisierte Projekte begutachten. Im Folgenden möchten wir Ihnen/euch einzelne Projekte kurz vorstellen:

a. Weltfrauentag

Am 08. März 2012, dem Weltfrauentag, wurden durch einen Marsch über die Insel, wie in den vergangenen Jahren, für die Rechte der Frauen auf Muisne demonstriert. Im Anschluss wurde in einer zentralen Veranstaltung mit Workshops auf die Rechte der Frauen hingewiesen. Nueva Sonrisa e.V. unterstützte durch die vor Ort tätigen Mitglieder sowohl die Ausarbeitung der Schilder für den Demonstration als auch die Workshops tatkräftig.

b. Kooperationen

Ein weiteres spannendes Projekt konnte von den Vorstandsmitgliedern erfolgreich abgeschlossen werden. Die bisher nur mündlich vereinbarten Kooperationen mit der Hellen-Keller-Schule und dem Institut für Kinder mit besonderem Förderbedarf konnten nun auch schriftlich fixiert werden. Neben diesen beiden wichtigen Projektpartnern vereinbarten die beiden Vorstandsmitglieder ebenfalls mit dem Bürgermeister im Rathaus eine Kooperation. Dadurch wird Nueva Sonrisa e. V., insbesondere die Freiwilligen vor Ort, in vielen Belangen Unterstützung erhalten.

c. Bau Instituts für Kinder mit besonderem Förderbedarf und weitere Projekte

Bereits vor einiger Zeit berichteten wir, dass das Institut für Kinder mit besonderem Förderbedarf einen Neubau und ein eigenständiges Gebäude zu bauen plant. Bisher war das Institut in den alten Klassenräumen der Hellen-Keller-Schule untergebracht. Voraussichtlich zum Schulstart am 12. April 2012 wird das Institut für Kinder mit besonderem Förderbedarf in den Neubau einziehen. Dieser liegt nur wenige Häuser von der Hellen-Keller-Schule entfernt. Der Neubau wird zunächst nur einige Klassenräumen, wichtige sanitäre Einrichtungen und erste Therapieangebote, wie zum Beispiel das von uns geförderte Gemüsegartenprojekt, beinhalten. Das Grundstück bietet jedoch auch weiterhin vielfältige Möglichkeiten um zukünftig neue Therapieeinrichtungen realisieren zu können.

d. Beendete Projekte

Ebenfalls konnten die abgeschlossenen Projekte in Augenschein genommen werden. Der Spielplatz auf dem Schulhof der Hellen-Keller-Schule erfreut sich großer Beliebtheit und wird durch die neuen Freiwilligen nun um weitere Elemente ergänzt werden. Insbesondere für die Installation für fließendes Wasser waren die Schüler/-innen und Lehrerinnen der Hellen-

Keller-Schule sehr dankbar. Die Hellen-Keller-Schule ist von nun an die einzige Schule auf Muisne, die fließendes Wasser besitzt. Das didaktische Spielmaterial, findet seinen regelmäßigen Einsatz im Schulunterricht der Hellen Keller Schule und des Instituts für Kinder mit besonderem Förderbedarf.

Zu guter Letzt haben wir auch eine erste Evaluation des Freiwilligendienstes durchgeführt und durchweg positive Resonanz und konstruktive Kritik von unseren Kooperationspartnern erhalten.

Für das kommende Jahr sind noch Plätze im Freiwilligenprogramm frei. Falls jemand Interesse an einem Freiwilligendienst auf Muisne hat, sollte er/sie sich bei uns melden (freiwilligendienst@nueva-sonrisa.de).

Für Rückfragen stehen wir Ihnen/euch jederzeit zur Verfügungen. Anregungen sind ebenfalls herzlich willkommen. Wir freuen uns auf Ihre/eure Ideen.

Viele Grüße

Der Vorstand von Nueva Sonrisa e. V.